



Hasta que la vida nos separe

Bueno Sanmartín, Lola

ULTIMA LINEA

Materia: PSICOLOGIA

Colección: ENSAYO

PVP: 16.95 €

EAN: 9788418492730

Páginas: 156

Tamaño: 160x230 mm.



Si tantos matrimonios fracasan, debería haber un disclaimer en el contrato matrimonial, como en las inversiones de alto riesgo

Sinopsis

El sistema de convivencia que se ha establecido para la humanidad, de forma hegemónica y universal, esto es, la coexistencia por parejas de forma vitalicia, es imperfecto por cuanto choca contra la naturaleza del ser humano, no monógamo permanente.

La consecuencia de esta universalización, que se oficializa con el contrato del matrimonio, ignorando esa característica natural esencial, se traduce en la aceptación de una forma de vida que, una vez agotado el tiempo en que dos personas estuvieron en armonía estando en pareja, genera un sufrimiento a nivel individual y colectivo, innecesario y dañino (salvo excepciones en las que hay relaciones de calidad, positivas, que duran 'toda una vida'). ¿Cuántos son los que estando en pareja, no lo son?

Es complicado permanecer donde una o uno ya no está a gusto, pero complicado es igualmente salir de la situación. También los que no optaron por el matrimonio, o no pudieron encontrar pareja (definitiva) pueden sufrir a nivel individual y existe aún sobre ellos una presión social, y es por eso que la estructura del sistema global ha de cambiar. No se ha de sufrir por estar solo. La estabilidad emocional no debe depender del vínculo con un tercero.

Incluso si se generalizasen los singles habría repercusiones económicas favorables, como el abaratamiento del sector inmobiliario, porque los precios no se calcularían en base al poder adquisitivo de dos sueldos.

Lola Bueno Sanmartín

(Madrid, 1972). Se crió en el seno de una familia católica no practicante. Actualmente no tiene pareja, aunque ha tenido varias relaciones sentimentales. Estudió Economía y su vida profesional se desarrolla en el sector del comercio exterior. Este ensayo, su primer escrito, nace de la idea de querer compartir una reflexión sobre cómo son las situaciones y los sentimientos que se generan en torno a las relaciones de pareja, a partir de experiencias personales vividas, escuchadas, conocidas y compartidas a lo largo de los años con su entorno.